

## SANTO DOMINGO DE LA CALZADA



J.A.

**Adiós al curso de 'Sagrados corazones'.** Una imagen para el recuerdo es la que queda de la fiesta de fin de curso que el colegio 'Sagrados corazones' ofreció el viernes de la semana pasada, con gran asistencia de padres y aplausos unánimes para las numerosas actuaciones musicales, de teatro o baile ofrecidas por los alumnos. En la fotografía, un grupo de alumnos aguarda su turno de intervención.

## Transportes abre un concurso para crear dos nuevas líneas de autobús

Santo Domingo- Santurdejo-Villarta y Manzanares sería uno de los trayectos

Fija compensaciones en caso de pérdidas

J. ALBO. SANTO DOMINGO

Con el fin de paliar los problemas con que los vecinos de algunas localidades pequeñas se encuentran a la hora de trasladarse a otros municipios, debido a la falta de transportes públicos, la Consejería de Obras Públicas y Transportes ha convocado sendos con-

ursos para adjudicar el servicio regular permanente de viajeros de uso general en dos líneas.

Una de ellas cubriría el trayecto Santo Domingo de la Calzada, Santurdejo, Villarta-Quintana y Manzanares de Rioja. El presupuesto de licitación asciende a 27.848 euros, que se corresponde con los costes de explotación es-

timados para un año de ejercicio. La otra línea uniría Haro con Santo Domingo, pasando por Cellorigo y Baños de Rioja. En esta, el presupuesto base de licitación es de 30.762 euros.

Ante la posibilidad de que las empresas adjudicatarias no cubrieran la totalidad de los costes, se establece un régimen especial de compensación económica anual, equivalente al coste de explotación de adjudicación que no sea cubierto por los ingresos que obtenga la empresa de aplicar las tarifas vigentes a los usuarios del servicio.

## HUÉRCANOS



R.O.L.

**Homenaje a un profesor.** La Apa del colegio recaudó fondos por el pueblo y homenajeó el sábado al profesor Alberto Jiménez por su labor educadora durante 36 años. Algunos de sus pupilos más pequeños cargaron pancartas conformando su nombre. Al docente también le entregaron una placa de agradecimiento de la Villa de Huércanos y un pergamino en el que firmó desde su primer alumno hasta el último.

## ALFARO | PLENO

## El Consistorio cobrará en el albergue 6 euros por temporero

C. CUARTERO. ALFARO

La Corporación alfareña celebró anoche pleno extraordinario para pronunciarse sobre cinco asuntos de los calificados como de 'mero trámite' y que fueron aprobados en su mayoría por unanimidad, a excepción de uno en el que el Partido Socialista optó por la abstención. Abrieron la sesión dos modificaciones presupuestarias para pluriannualizar una subvención de Fomento de 180.300 euros destinada a la rehabilitación de la ermita de la Virgen del Pilar. Gracias a los acuerdos adoptados ayer, para este año se designa una cantidad de 90.000 euros y para el 2003 otra de 90.300.

El siguiente punto sirvió para dar luz verde al precio público por la prestación de servicios en el albergue municipal de temporeros. El concejal de Bienestar y Salud, Galo Moreno, defendió el nuevo proyecto de gestión del centro de acogida mientras que Andrés Llorente, con-

cejal socialista responsable de asuntos agrarios, criticó que el sistema elegido no era el más adecuado «porque tan sólo permitirá al trabajador permanecer alojado cuatro días» y hasta un máximo de diez «siempre que sea contratado por otro agricultor distinto». El punto se aprobó con la abstención del PSOE y cifró en 6 euros la tasa que deberá pagar diariamente cada agricultor al Ayuntamiento por mantener alojada a una persona, más 1 euro por el desayuno, 3 por la comida, 2 por cada bocadillo y 1 por la cena, además de 0,15 euros por cada prenda que se lleve a la lavandería.

Los dos grupos aprobaron por unanimidad la adhesión del Ayuntamiento al Consorcio de extinción de incendios y salvamento, e hicieron lo propio al dar el visto bueno a un convenio entre el Ayuntamiento y la Mancomunidad de Aguas del Moncayo por el que este último reconoce al primero el 'derecho de agua' vigente desde 1941.

## TREVIJANO

## Organizado un viaje a Cantabria y Asturias para los días 29 y 30

B.L. TREVIJANO

La Asociación de Amigos de Trevijano ha comenzado su actividad estival con la organización de un viaje que recorrerá los principales puntos turísticos de Cantabria y parte de Asturias durante los próximos días 29 y 30 de junio. El recorrido diseñado por la asociación prevé la visita a Covadonga, los Lagos de Enol y Ercina durante la mañana del sábado y la visita a Cangas de Onís por la tarde. Además, los participantes también podrán visitar Ribadesella y Llanes durante la jornada del domingo para volver a Logroño por la noche.

La Asociación de Amigos de

Trevijano ha fijado el precio del viaje en 30 euros -incluido el viaje en autobús por autopista y media pensión, que comprende la cena del sábado, alojamiento y desayuno durante la jornada del domingo.

En cuanto a las salidas, todas se realizarán desde Logroño. En este sentido, el autobús partirá a las 6 de la mañana desde Avenida de La Paz, frente a la Residencia Sanitaria, a las 6,10 de la mañana de la estatua del Labrador y a las 6,20 desde la calle Marqués de Murrieta, en la esquina con la calle Carmen Medrano.

■ MÁS INFORMACIÓN

☎ 941-21-41 07

## NÁJERA | SAN JUAN Y SAN PEDRO

## Las fiestas continuarán mañana con el 'Día de la peña'

RAQUEL ORTIZ. NÁJERA

El programa de San Juan y San Pedro dará un respiro a los najerinos hasta el jueves, 'Día de la peña Malpica'.

La jornada comenzará a las 12.30 con el disparo del cohete de los peñistas y el consiguiente pasacalles por los barrios altos de la ciudad: desde Zabaleta hasta Wichita y San Lázaro.

Tras unas horas repartiendo alegría y música por las calles, los peñistas se juntarán para celebrar una comida de hermandad sobre las 15.30 horas. Al término de la comida, ten-

drá lugar el campeonato de mus y tute.

Posteriormente, sobre las 18.00 horas, la peña ofrecerá cucañas en el paseo San Julián para todo aquel que quiera acercarse.

El pasacalles de las 20.00 horas inyectará de nuevo de alegría todos los rincones de la localidad.

La cena de los peñistas se dará cita a las 22.30 horas y con ésta se cerrará el programa de la Malpica.

Los eventos saltarán al sábado día de San Pedro que se dará la segunda jornada de las 'vuelitas'.

También ayer la peña protagonizó el día. Como es tradición, ofreció café, copa y puro en su sede y remató el día con un pasacalles culminado con las dos sesiones de verbena a cargo de la orquesta 'Galeón'.